

Eufrasio Navarro Fernández

Andújar 28 de Febrero del 2.018

ANDALUCÍA

Hoy 28 de Febrero, culminación de aquel 4 de Diciembre donde, el andaluz exploto en reivindicarse como pueblo y sacudirse de modo tangible la represión de mucho tiempo para decirle al mundo entero, que existimos y aunque tengamos miseria, aunque no tengamos abrigo, aunque solo tengamos una camisa para ponernos, siempre la llevaremos limpia por nuestra identidad y nuestras culturas viejas.

Andalucía, somos andaluces y nuestros símbolos son nuestra dignidad por siempre junto a nuestra bandera blanca y verde. Blanca por el encalado de nuestros muros y verde por nuestras rejas.

Andaluces, somos olores perennes, de las rosas, del campo seco y verde y aunque mueran, el olor se mantiene y expandimos simiente con sabias nuevas de libertad para todos los tiempos.

Hoy, quiero compartir con todos y todas, este sentimiento de pueblo andaluz, desde lo más profundo junto a los ilustres poetas, caídos y vivos, escritores/as, campesinos/as, médicos/as, gentes de la mar, intelectuales/as y en fin con todos y todas que se sientan andaluces/as, por vivir en esta colmena.

Me gustaría vivir, aunque solo sea un ratito en el zaguán del verso con los ilustres y de esta manera, quiero compartir tales sentimientos.

SALUD ANDALUCÍA, SALUD ANDALUCES Y ANDALUZAS, nos vemos en la lucha.

Autor: Eufrasio Navarro Fernández

Reservados los derechos de autor